



"Aprender más para servir mejor"

Suspensión actividades extraprogramáticas

Lunes 21 de agosto de 2023

Estimada comunidad educativa,

Esperamos que este mensaje les encuentre bien. Debido a la contingencia meteorológica que estamos viviendo como región, nos vemos en la necesidad de suspender los talleres extraprogramáticos programados para mañana, martes 22 de agosto. Esta suspensión incluye todas las actividades extraescolares a partir de las 16:15 horas.

Lamentamos los inconvenientes que esta medida pueda causar y entendemos la importancia de los talleres en el desarrollo integral de nuestros estudiantes. Sin embargo, nuestra prioridad es siempre garantizar la seguridad y el bienestar de los miembros de nuestra comunidad.

Agradecemos su colaboración y apoyo.

Atentamente,

Departamento extraescolar